

～グリーン・ツーリズムとは？～

緑豊かな農山漁村でゆっくりと滞在し、訪れた地域の人々との交流を通じて、その自然、文化、生活、人々の魅力に触れ、農山漁村でさまざまな体験を楽しむ余暇活動のことです。

このコーナーでは、田村市グリーン・ツーリズム連絡協議会員の皆さんの活動やツアー、イベント等の内容を紹介していきます。



◆田村市を訪れるモニターツアー第4弾が開催されました！

昨年12月3・4日の1泊2日で、田村市を訪れるモニターツアー第4弾「心も身体もときめく旅！ 田舎暮らしのおすそわけ。1泊2日ツアー」が開催され、田舎暮らしや田舎体験に関心のある13人が県内外から参加しました。今回は、船引町と滝根町にスポットを当て、田村市の“冬”の暮らしを体感。都会では体験できない田舎の良さを感じていました。

1日目

船引就業改善センター（船引町）  
★正月飾り作りと餅つき体験（写真①）

↓  
歴史民俗資料館（船引町）  
★市特産品のエゴマ料理などの昼食  
★資料館見学、語り部による伝承話

↓  
エゴマ搾油北部作業所（船引町）  
★エゴマの搾油見学  
★絞りたてエゴマ油の試食（写真②）

↓  
星の村ふれあい館（滝根町）  
★住民交流会（写真③）、宿泊

↓  
星の村天文台（滝根町）  
★天体観測（写真④）

2日目

西山産業(株)ウエスタン工房（滝根町）  
★サンドブラストを使用したオリジナルのグラス作り体験（写真⑤）

↓  
滝根公民館（滝根町）  
★星の村そば倶楽部による新そば打ち体験（写真⑥）

↓  
ふあせるたむら（船引町）  
★特産品の買い物



●参加者の声

今回初めての参加者から

「地域の方々の温かいおもてなしに感激した。普段できない体験をさせていただき、大変楽しい時間だった。今後1人でも多くの人に田村市の良さを伝えたい。」（埼玉県在住、50代、女性）

「移住や定住を考えているため、住民交流会で実際に地元の方々に相談に乗ってもらえたのが印象的。移住へのモチベーションが上がった。」（東京都在住、20代、女性）

複数回目の参加者の方から、再び田村市を訪れたいと思った理由など

「全国的な観光地だけでなく、行けば行くほど新たな魅力に出会うことができる場所だと感じたから。住む場所としての魅力にも気づかせてもらった。」（いわき市在住、20代、女性）

「のどかな自然が好き。人々の温かさ、野菜類やその他の食品の美味しさを感じられる」（埼玉県在住、70代、女性）

- 問い合わせ
- 田村市グリーン・ツーリズム連絡協議会
- （事務局：産業部 商工観光課 ☎81-2136）



正月飾り作り・もちつき

伝統文化に親しむ



昨年12月3日、船引就業改善センターで「正月飾り作り・もちつき」が行われ、子どもやその保護者、市へのモニターツアー参加者など約60人が参加しました。参加者は、船引町ボランティア会の指導のもと、昔からの正月飾りであるワラ飾り作りを体験しました。また、干本ぎねを使ったもちつきも体験し、日本の伝統文化に親しみました。

滝根 生涯学習セミナー

おはなし会&料理教室

昨年12月11日、滝根公民館で滝根おはなし会「つくしんぼ」の方々を講師に迎え、「クリスマスおはなし会&クリスマス料理教室」が行われ、小学生とその保護者20人が参加しました。子どもでも作れる豆腐とツナのナゲットや野菜スープなど計4品を作り、クリスマスにちなんだおはなし会が行われ、参加者は一足早いクリスマスを楽しみました。



スポーツ少年団表彰 青少年指導の功績が実る

昨年12月1日、28年度日本スポーツ少年団顕彰伝達式と福島県スポーツ少年団表彰式が、福島市のウエディングエルティで行われました。田村市スポーツ少年団からは3人が出席し、記念品を授与されました。受賞は次のとおりです。（敬称略）

〈福島県スポーツ少年団表彰〉

- 功労者表彰  
…三瓶智恵（田村市スポーツ少年団本部長）

〈日本スポーツ少年団顕彰〉

- 表彰登録指導者  
…佐藤智（滝根ソフトボールスポーツ少年団）
- 表彰市区町村…田村市



▲左から佐藤さん、三瓶さん、市を代表して出席した田村市スポーツ少年団の渡辺副団長

福島県発明展 市の小中学生3人が受賞



▲中央は受賞する万崎さん、右は藤田さん

昨年11月19・20日の2日間、第62回福島県発明展がビッグパレットふくしまで開催されました。市からは小学生の部19点、中学生の部1点、一般の部1点が出品されました。

12月3日には表彰式が行われ、次の方々が受賞しました。（敬称略）

- ふくしまFM社長賞…万崎大輝（常葉中）
- 福島テレビ社長賞…猪狩来騎（大越小）
- 福島中央テレビ社長賞…藤田悟（西向小）